



Bonjour à tous,

Nous tenions à vous contacter à la suite de l'annonce du départ du directeur général des Loisirs du Faubourg, Jean-François, qui a décidé de relever un nouveau défi professionnel. Nous sommes donc actuellement à la recherche d'un nouveau directeur général ou d'une nouvelle directrice générale.

Le conseil d'administration se réunit actuellement à chaque semaine. L'objectif de ces rencontres est de trouver la bonne personne pour reprendre le flambeau de la direction générale dès que possible et d'assurer la continuité des opérations quotidiennes. Nous désirons assurer une relève en douceur, dans une optique de continuité et de respect de la mission et des valeurs de l'organisme.

Nous sommes conscients que toute période de transition amène son lot de questionnements et d'incertitude. Une de nos priorités est de vous soutenir et de répondre à vos questions en cas de besoin.

Nous tenons à vous remercier, chacun et chacune d'entre vous, d'être avec nous depuis toutes ces années. Nous tenons également à souligner l'implication des employés qui ont accepté de prendre en charge certaines tâches essentielles pendant la transition.

Nous en profitons également pour remercier Jean-François pour son travail des dernières années en tant que directeur général et nous lui souhaitons beaucoup de succès dans ses projets futurs.

N'hésitez pas à contacter l'équipe des Loisirs du Faubourg si vous avez des questions ou des préoccupations.

Merci,

Votre conseil d'administration,

Jacky Deschênes, Anik Lavoie-Bouchard, Jonathan Tessier, Jade Godin, Émilie Veilleux et Thomas Gaudreault